

あなたも
わたしも
いこちのいい学校

日野小学校だより

令和6年度
須坂市立日野小学校
R6.8.28
No.6

「恕」の心を大切に 2学期スタート！！

2学期始業式 校長先生のお話より

夏休み中、さまざまな種目で熱戦が繰り広げられたパリオリンピック。スケートボードの「ストリート」の中継を見ていて、心が震えたのが堀米選手の金メダルでした。最後の試技を前に絶体絶命の状況で1%の可能性を信じて、「1%も可能性があるならば・・・」と、難しい技にチャレンジした勇氣に感動しました。



女子のメダル授与式での互いにたたえ合う姿にも心が温まりました。日本代表の吉沢選手、赤間選手が、1位、2位を飾り、金メダル、銀メダルを獲得しました。3位は、ブラジルのライッサ選手でした。競技中は競い合っているけど、終われば仲良く写真を取り合っていました。同じアスリートとしてメダル争いをしているけど、よい技が決まればお互いにたたえ合い、喜び合う姿に感動しました。

2学期に大切にしてほしいことは、これらの選手のように①目標に向かって取り組んでいくこと、②努力してきた自分を信じること、そして、③相手を大切にすることです。こうして考えると、やはり、大切なのは「恕」の心だなと感じました。

さて、今日から2学期が始まります。今、言った3つのことを大切に、すてきな2学期にしましょう。



月曜日の朝は「読書の時間」です。たんぼの会の皆様が順番に読み聞かせをしてくださっています。

校内には夏休みの作品がたくさん飾られています。ぜひ、見に来てください。



まだまだ暑い日が続きます。日野小では、体育館や校庭で温度や湿度を測定し、熱中症の危険度を表す指数が31以上の「危険」になっている場合は、体育館や校庭での遊びをしないように呼びかけ、熱中症予防に努めています。

右のQRコードは、熱中症予防のために厚生労働省が出しているリーフレットにつながります。ご参考にしてください。

